
Compte-Rendu d’Assemblée Générale
26/09/2021

L’assemblée générale a eu lieu le 25 septembre 2021, dans la salle Bizet du centre Ravel.

Liste d’émargement et pouvoirs
◦ 77 familles adhérentes
◦ 7 familles présentes ayant signé la liste d’émargement + 8 pouvoirs
◦ Début de l’AG à 18h15

Ordre du jour
◦ Approbation des rapports moral, d’activité et financier
◦ Affectation des dons pour le soutien à Amap Idf
◦ Montant de l’adhésion 2022-2023 (14€ en 2021-2022)
◦ Renouvellement du bureau
◦ Bilan des référents
◦ Nouveaux contrats et commandes ponctuelles
◦ Questions diverses

Approbation du rapport moral, d’activité et financier
Le rapport moral du président, le rapport d’activité et le bilan financier sont en pièce jointe.
Participation de BonAmappétit à la journée du développement durable organisée par le conseil municipal 
des jeunes (le samedi 5 juin 2021, à côté du marché du Mail).
Les rapports moral, d’activité et financier sont approuvés à l’unanimité  .

Montant de l’adhésion pour la saison 2022-2023
L’adhésion restera à 14€ l’année prochaine.    Approuvé à l’unanimité.

Affectation des dons pour le soutien aux agriculteurs de l’Amap Idf
La somme reversée par BonAmappétit à l’Amap Ile de France reste à 7€ par adhésion.
Approuvés à l’unanimité.

Suite aux difficultés rencontrées par la famille Gaillard (notre producteur de fruits) à la suite du gel d’avril 
2021, qui a quasiment détruit toute la production de pommes et poires, il est décidé d’allouer un montant de
500€ à la cagnotte mise en place par la ferme Gaillard.
 Voir mise à jour du budget prévisionnel en annexe.
La trésorière va se renseigner sur les contraintes et les modalités pratiques auprès de l’Amap IdF.
Approuvé à l’unanimité.

Renouvellement du bureau
Sont renouvelés, à l’unanimité :
◦ Président : Jérôme Josserand
◦ Vice-Président : Yves Colmerauer
◦ Trésorière : Michèle Vié
◦ Secrétaire : Martine Jeandel
◦ Jean-Marc reste le référent internet et administrateur vis-à-vis de l’hébergeur du site.

Bilan avec les référents
Voir les planches en annexe.

Pour la nouvelle saison 2021-2022 les référents sont les suivants :
Avec contrat :

◦ Martine : Les légumes de Gaël
◦ Alain : Les fruits de la maison Gaillard pour le contrat fruits d’hiver. Mais ne souhaite pas continuer 

pour les fruits d’été et prochains contrats. Un nouveau référent est à trouver.
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◦ Philippe : Le miel de Julien
◦ Alice : Le bœuf et le veau de Marion et Antoine
◦ Florence et Patrick : Le pain et la farine de La Budinerie
◦ David : Les pâtes & légumes secs de la ferme Lafouasse, les champignons de Bruno
◦ Christine : Les œufs du Collectif Percheron
◦ Jérôme : Le pain de Faire son pain bio (de Benoit)

Hors contrat :
◦ Martine : Les châtaignes et produits à base de châtaignes, tisanes, produits à base de courges, agneau 
◦ Florence et Patrick : Vin côte du Rhône
◦ Yves : Le Collectif Percheron, cidre & lentilles
◦ Alice : Riz de Camargue 
◦ Sidonie : Les pruneaux (en remplacement de Marie-Laure )
◦ Michèle : Les oranges de Sicile

Remarques lors des présentations des référents
Légumes
Encore une mauvaise année pour les légumes (gel, trop de pluie) 
Un point est à faire avec Gaël sur la variété des légumes fournis et sur ses problèmes et contraintes, en lui 
demandant de nous informer plus fréquemment (action Jérôme + Martine).
Pas de visite chez Gaël cette année.
Toujours problème récurrent de participation à la préparation des distributions. C’est toujours les mêmes qui 
participent. Une action de sensibilisation orale va être faite auprès de chaque adhérent lors des prochaines 
distributions.

Fruits
Fruits d’hiver : gel catastrophique en pleine période de floraison => quasiment pas de pommes et poires => mise en
place d’un panier solidaire et d’une cagnotte.
Fruits d’été : Très bien

Pain
Brioche de la Budinerie très appréciée
Brioche au levain proposée par Benoît (Faire son pain bio)

Oeufs
La mairie nous a demandé de ne plus stocker de boîtes d’œufs dans les placards de la cuisine du club house

 Il faut que chaque adhérent pense à amener ses boîtes lors des distributions et les caisses sont stockées 
dehors.

Pour les distributions : deux activités différentes :
 récupérer les œufs auprès du livreur du collectif percheron et les amener au club house
 assurer la distribution aux amapiens

qui peuvent donc être faites par deux adhérents différents

Colis de viande
Antoine a bien insisté sur l’utilité des contrats, qui lui permet d’anticiper le nombre de colis à préparer et qui 
sécurise son activité.
Hors AG : Alice reprend le rôle de référent pour le contrat viande, et se chargera de promouvoir la signature des 
contrats

Pâtes & légumes secs :

Miel :

Commandes au Collectif Percheron :
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Contrat champignons :
Quelques difficultés pour la mise en place des livraisons et la synchronisation avec le livreur du producteur.
Pour la prochaine année, les livraisons se feraient via la Ruche qui dit oui. Mais il faut prévoir un diable pour 
transporter les caisses depuis le stand de la Ruche qui dit oui jusqu’au club house.

Commande de châtaignes et produits à base de châtaignes
Toujours gros succès.

Jean-Marc va proposer une commande de vin

Questions diverses
Renouvellement des adhésions et nouvelles adhésions :
Beaucoup de personnes ayant ou prévoyant de déménager, le nombre d’adhérents a drastiquement diminué (constat
fait par toutes les AMAP IdF).
Il est possible également que, l’offre de produits bio augmentant dans d’autres circuits de distribution, certains 
adhérents soient tentés de quitter l’Amap pour avoir plus de liberté de choix.

Anniversaire de la création de BonAmappétit
10 ans en 2022. En espérant pouvoir le fêter dignement …

Bilan de la fête des associations :
Le stand de BonAmappétit était mal placé (tout au fond de l’espace), et on a eu très peu de visiteurs.

A tous les adhérents :
Si vous avez des idées ou des questions, vous pouvez écrire à contact@bonamappétit.fr
La participation à l’organisation des distributions est inscrite dans les contrats que vous avez signés. N’hésitez pas à
vous inscrire sur le planning …

C’est fini
La séance est levée à 20h00. Pas de moment convivial

Le président
Jérôme JOSSERAND

La trésorière
Michèle VIE

La secrétaire
Martine JEANDEL
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